
Un saluto a tutta la redazione come nuovo utente, ma con qualche anno di frequenza del territorio
di Fiumicino (1972) per lavoro ma residente dal 1990

Ho letto alcune interviste al sindaco e non sono completamente d’accordo con quello che ha
risposto in merito alla nuova stazione ferroviaria e il ponte, perchÃ¨ come il suo predecessore, sa
bene che non sarÃ  possibile ricostruire la stazione in quanto i terreni sono stati venduti a privati e
basta farsi un giro intorno al comune per vedere lo sfacelo del territorio dove non esiste un metro
di verde, alberi, ma solo strade e cemento. Per il ponte Ã¨ dal lontano anno … ma tanto lontano
che non si vede la fine di questa presa in giro. I problemi di viabilitÃ  per loro non esiste perchÃ¨
se si devono spostare fermano il traffico e passano lasciando nel caos i suoi cittadini.
Di anni ne sono passati dal 1972 e siamo andati sempre peggio, siamo diventati peggio di Ostia
invivibile per il traffico ma almeno loro il lungomare e spiagge ne hanno, qui neanche piÃ¹ quello,
ma perchÃ¨ non invitiamo qualche volta i nostri politici a farsi un giro per il territorio non in veste
ufficiale ma in incognito per vedere se come dicono loro Ã¨ tutto a posto?
  
Lettera inviata da: Franco
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